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様式４ 

令和５年度第１回 

富士見市市民参加及び協働推進委員会 

議事録 

日  時 令和５年５月１１日（木） 
開会 午後７時００分 
閉会 午後８時１０分 

場  所 みずほ台コミュニティセンター第２・第３集会室 

出 席 者 

委 員 

横山委員長 朝賀副委員長 小池委員 髙野委員 佐藤委員 

○ ○ × ○ × 

鈴山 (将 )委員 児玉委員 馬場委員 小森委員 東海林委員 

○ ○ × ○ ○ 

事 務 局 協働推進課 佐々木課長、田中副課長、松島主任、大木主事 

公 開 ・ 
非 公 開 

公開（傍聴者なし） 

議 題 

 

１ 開会  

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 議題 

（１）令和４年度市民参加・協働に関する取組み調査結果報告 

 

（２）協働事業提案制度について 

   ・令和４年度採択決定事業報告 

 

（３）その他 

 

４ 閉会 
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議 事 内 容 

 

 

佐々木課長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

１ 開  会 

 開会あいさつ 

 

２ 委員長あいさつ 

 あいさつ 

 

３ 議  題 

富士見市市民参加及び協働推進委員会条例第６条第１項の定めに

より、横山委員長が議長となり、議事を進行した。 

 

（１）令和４年度市民参加・協働に関する取組み調査結果報告 

資料１ 令和４年度市民参加・協働に関する取組み調査結果について  

 

資料に基づき、令和４年度に各課で実施された市民参加及び協働事

業の実施状況や課題について報告。 

 

＜質疑・意見＞ 

 市民意向調査、アンケート調査について、モニター調査は総合計画

審議会の１回のみか。埼玉県もモニター調査を行っている。自身も登

録しており、月１回以上モニター調査の依頼来ており、今月のモニタ

ー調査の予定なども知らせてくれる。紙のアンケートより負担がない

ため、市も参考とするとよい。実施回数と併せて、モニター登録者数

も増えるとよい。 

 

 市は年間多くて４～５回ほどの実施であろう。所管課へフィードバ

ックしたい。 

 

 パブリックコメント意見者数が非常に少ない。意見者数を増やす取

り組みをぜひ頑張ってほしい。 

 

 ワークショップについて、初めて会うことになる参加者同士で意見

交換が難しいという課題があるが、以前ワークショップを行う際に、

職員で非常に上手なファシリテーターがいた。どこかで研修をされた

のか？ 

 

市独自のファシリテーター養成研修は行っておらず、派遣研修のカ

リキュラムとしての事例はある。市民参加を進めるにあたって、市の

職員が研鑽をつむことが重要なことは理解している。 
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委 員 

 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

委 員 

 

 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 パブリックコメントを提出しようと担当課へ赴いたが、「ここで読

めます」旨の説明を受け、提出しなかったことが何度かある。 

  

 その場合、「わかりにくい」という意見でもよいので、ぜひ提出して

ほしい。 

 

１５ページのいじめ問題対策連絡協議会、いじめ調査委員会につい

て、不登校やニートへの問題に対して、会議だけでなく、アウトリー

チ（訪問者）をする人やチームへの研修を行い、実際に訪問を行うこ

とで、問題解決するということを提案したい。 

 

審議会の運営は審議会が決定するので、担当課には、参考の意見が

あったということで伝えさせてもらう。 

 

 よくわかった。前向きに伝えてほしい。 

 

 パブリックコメントについて、そもそも何かということが理解され

ていないことが、意見を提出する方の数の少なさにもつながっている

のでは。富士見市はパブリックコメントの導入も早く取り組みとして

素晴らしいと思うので、何らかの改善が必要と考える。 

 

 取り組みについては、庁内委員会でも検討してもよいかと考える。 

 

 パブリックコメントの意見者数相当減っている。意見に対するフィ

ードバックについて簡素である印象がある。 

 

 パブリックコメントを頂いた該当計画などでは難しい部分もある

が、いい意見は他の制度で生かせた例もある。 

 

 パブリックコメントをどういう風に扱うかを、若いうちから知って

いるということも面白いのではないか。啓蒙啓発活動も含めて全体的

に進めてほしい。 

 

 協働事業提案制度とあわせて、「市民参加は難しくない」というこ

とを市から周知することも必要と思う。 

  

 

（２）富士見市協働事業提案制度について 

資料２ 富士見市協働事業提案制度について 

 

令和４年度市民提案型協働事業に選定された２事業の進捗につい

て報告します。「こども対話カフェ（こども対象哲学カフェ）事業」に
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委 員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

ついては、教育相談室と協定を結び、５月１３日（土）の第１回開催

に向け、市内小中学校へ案内チラシの配布を行ったとのことです。 

また、「世界が広がる！学校では教えてくれない国旗の授業」につい

ては、文化スポーツ振興課と協定を結び、講演会（授業）の開催に向

けて講師との調整や、打合せが開始したとのことです。また、複数開

催についても検討を行っている状況です。 

＜質疑・意見＞ 

 なし 

 

（４）その他 

・委嘱状交付式及び第２回推進委員会 

  日時：令和５年７月５日（木）午後７時～ 

  場所：富士見市役所２階 市長公室 

 

４ 閉  会 
 

 


